

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: M.^a Luisa Díez de Cos

Edad: 86 años

Me llamo M.^a Luisa nací en las Rozas de Valdearroyo.

Reinosa es un pueblo donde he vivido y he crecido. He sido muy feliz

Fui al colegio de las monjas en Reinosa. De joven veníamos a comprar telas al "Alcazar", la ropa nos la hacían las modistas.

Cuando me casé me vine a vivir a Reinosa, mi marido trabajaba en la Naval. Íbamos al Teatro Principal, al baile el "Gon" y a la "Romea"

Había un templete en la plaza del Ayuntamiento, era donde se subían los músicos a tocar. Todo esta ha desaparecido.

Reinosa con el paso de los años ha mejorado, está más moderna.

Mejoraría de Reinosa las aceras, ya que un día al subir al coche casi me rompo un pie.

Reinosa a 25 de abril de 2022